



BOUGUENAIS. L'EAU ARRIVE À L'ÉCOLE DU VILLAGE SENEGALAIS

Le projet d'alimentation en eau de l'école primaire du village de Niayes-Khayes, très attendu par les habitants, vient de se concrétiser.



Ce vaste chantier s'est achevé le mois dernier.

Le projet d'alimentation en eau de l'école primaire du village de Niayes-Khayes, très attendu par les habitants, vient de se concrétiser, grâce à la coopération entre Bouguenais et Yène, engagée en 2011, avec le soutien financier de Nantes métropole et l'engagement des bénévoles du groupe Sénégal de l'ABJC (Association Bouguenais jumelage coopération).

Cette commune d'un peu plus de 33 000 habitants compte neuf villages, dont sept en bordure de l'Atlantique. Après la construction de la médiathèque du lycée, achevée fin 2018, ce projet d'alimentation en eau était prioritaire, répondant à une demande récurrente des habitants du village de Niayes-Khayes, le plus déshérité de Yène. **« Son école, à l'extérieur du village, accueille une centaine d'élèves qui ne disposaient ni d'électricité ni d'eau, décrit Malal Kane, référent du groupe Sénégal, de retour de mission là-bas. Jusqu'ici, les écoliers se relayaient, pour aller chercher de l'eau au village à pied, avec des jerrycans. »**

L'ABJC, avec le concours financier de la Ville et de Nantes métropole, a mené à bien, en mars, le forage d'un puits dans l'école et l'installation d'une pompe solaire, l'implantation de robinets dans la cour et l'alimentation des toilettes en eau.

« Les enfants n'auront plus besoin de transporter des jerrycans et pourront enfin se laver les mains, se désaltérer et même faire pousser un petit jardin avec des plantes et légumes », se réjouit le groupe du jumelage. L'ABJC envisage de poursuivre son aide à ce village, en installant des lave-mains et des bidons.

Contact : Tél. 09 71 50 74 08 ou abjc.bouguenais@orange.fr